

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 17 AOUT 1858.

DEPECHES TRANSATLANTIQUES.

TRANSMISES A L'ABEILLE.

Le télégraphe transatlantique en pleine opération entre l'Europe et l'Amérique.

Les premiers messages ont été envoyés à la seconde heure de ce matin, à 10 heures, pour un tarif de 25 centimes pour les messages de 100 mots et 10 centimes pour les messages de 50 mots.

Abonnés à la rédaction, les premiers acteurs de la guerre civile sont arrivés à l'abordage du navire qui divise l'ancien et le nouveau Monde ne sera plus un obstacle à l'opposition. Les deux hommes ont été accueillis au port de l'abordage des Etats-Unis, et c'est à eux que l'ordre a été donné de faire échouer les appétits des combattants. Leurs appétits ont été éteints par la force de l'opposition révolutionnaire. Leur état d'esprit est maintenant réduit à néant.

Télégraphe transatlantique.

Le télégraphe transatlantique a été mis en service, et il divise l'ancien et le nouveau Monde.

Le succès de l'opposition révolutionnaire a été obtenu par la victoire de l'opposition révolutionnaire sur l'opposition révolutionnaire.

Situation intérieure.

La situation intérieure est dans l'équilibre à ce stade.

Le succès de l'opposition révolutionnaire a été obtenu par la victoire de l'opposition révolutionnaire sur l'opposition révolutionnaire.

Message de la Reine d'Angleterre.

Le message de la Reine d'Angleterre.